

# Gaudi und bayrisches Flair

25. September 2015

Sportverein Eisen feiert sein fünftes Oktoberfest



„O zapft is“ heißt es wieder am 10. Oktober in Eisen. Foto: privat  
Bild 1 von 1

EISEN Schunkeln, Stimmung und Gaudi wie in München sind angesagt beim traditionellen 5. Oktoberfest des Sportvereins Eisen am Samstag, 10. Oktober, im Gemeindezentrum.

Im Oktoberfest typisch geschmückten Festsaal wird der Musikverein „Edelweiß“ Eisen ab 19 Uhr mit den passenden Blasmusikkrachern die Besucher auf „Betriebs-temperatur“ bringen und für ausgelassene Oktoberfestatmosphäre sorgen.

Die offizielle Eröffnung des Festes mit dem obligatorischen Fassanstich erfolgt um 20 Uhr durch Landrat Udo Recktenwald. Zu einem zünftigen Oktoberfest gehört, außer Maßbier und bayrischen Schmankerln wie Weißwürsten, Brezeln und Leberkäse, auch eine Band, die sowohl moderne Stimmungsmusik aus Rock und Pop als auch traditionelle Stimmungslieder in ihrem Repertoire hat. Mit entsprechender „Gutelaunegarantie“ werden ab 21 Uhr die aus der Westpfalz stammenden Musiker von „Hoselatz“ sorgen. Da lässt sich in Dirndl und Lederhosen feiern was das Zeug hält, können Stimmbänder und Lachmuskeln strapaziert und die Nieren durchgespült werden. Das Mädels mit dem schönsten Dirndl wird prämiert. Der Eintritt kostet 2 Euro. red./hr